

Question présentée par le député :

M. Sylvain Thévoz

Date de dépôt : 10 février 2020

Question écrite urgente

Quel message veut donner le Conseil d'Etat : les vacances avant les votations ?

Comme le relaie la RTS, le Conseil d'Etat genevois n'a pas tenu son traditionnel point presse le dimanche 9 février après les votations fédérales et cantonales. 6 conseillers d'Etat sur sept ont été annoncés en vacances ce jour-là. Au moment où l'abstention est forte, où le désamour envers le Conseil d'Etat est marqué, ce signal est désastreux et soulève des questions sur la motivation du CE d'être au plus proche des préoccupations des Genevoises et Genevois.

Je remercie le Conseil d'Etat de nous indiquer :

- *Alors qu'en plus des votations fédérales se tenaient des scrutins d'importance pour Genève, à commencer par l'urbanisation de Cointrin, comment le Conseil d'Etat explique-t-il son absence devant la presse et le peuple ?*
- *Les rapports entre la presse et le Conseil d'Etat ont été parfois tendus ces derniers temps. Faut-il interpréter ce « départ en vacances » comme une forme de « boycott soft » de la presse pour ne pas répondre à ses questions ?*
- *La conseillère d'Etat Nathalie Fontanet a été annoncée comme seule présente. Pourquoi ne lui a-t-il pas été possible à elle seule d'assurer le point presse du Conseil d'Etat et de répondre au nom de ce dernier ?*
- *S'il est légitime pour chacun-e de prendre des vacances, n'était-il pas possible au CE de décaler au lundi ses vacances ? Comment la décision de laisser tomber Genève le 9 février a-t-elle été prise ?*

Je remercie par avance le Conseil d'Etat pour les réponses qu'il saura apporter à ces questions.